



Herzliche Einladung

zur Mitgliederversammlung und
zum 30-jährigen Bestehen von globosol

am Freitag, 20. März 2015
18:00 bis ca. 22:00 Uhr

Hotel Bildungszentrum 21, Missionsstrasse 21, 4055 Basel

zu erreichen mit Bus 30 von Bahnhof SBB oder Tram 3 ab Innenstadt: Haltestelle „Spalentor“

18:00 Uhr Apéro und Musik aus verschiedenen Kulturen

19:00 Uhr Mitgliederversammlung

20:00 Uhr Feiern mit Nachtessen, Musik und Bildern von Projektarbeiten

Liebe Sonnen- Freundinnen und Freunde.

Wir feiern 30 Jahre globosol und freuen uns sehr, Sie willkommen heissen zu dürfen. Bitte nehmt auch Freundinnen und Freunde mit, die sich für die Solarnutzung in der Entwicklungszusammenarbeit interessieren. Musik aus verschiedenen Kulturen, ausgestellte Solargeräte und einfaches Essen werden unser Zusammensein umrahmen.

Anmeldung ist erwünscht. Spontan entschlossene sind aber auch willkommen.

Der Vorstand Alec Gagneux, Bernhard Rüdüsühli, Elena Steger Kassama,
Rolf Behringer, Urs Neuhaus

und Neuinteressierte im Vorstand Arpad Hefty, David Selcuk Erkek, Heini Wollmann,
Luis Rodriguez. Michael Jau, Robin Deb Jensen

Anmeldung bei Alec Gagneux: 079 727 10 27
oder info@fairch.com

Bankverbindung
Basler Kantonalbank, CH-4002 Basel
BC 770 Konto: 16 551.899.79
IBAN: CH34 0077 0016 0551 8997 9
SWIFT: BKBBCHBB
(aus DE: BIC: BKBBCHBBXXX)

Traktanden:

1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste durch Vize-Präsident Urs Neuhaus
2. Wahl Protokollführer/in und Stimmenzähler
3. Jahresbericht
4. Situation von globosol
5. Anträge
6. Wahlen Vorstand
7. Wahl Präsident/in (bisher haben wir kein/e Kandidat/in)
8. Rechnung
9. Bericht der Revision
10. Budget; vorhandene Mittel für Projekte
11. Jahresprogramm Vorstand
12. Varia
13. Dank und Übergang zur kleinen 30-Jahr Feier mit Bildern aus den Projekten und melodisch-exotischen Klangwelten von „Pan & Co“



Anträge bitte bis 2. März an info@fairch.com oder per Post an globosol, CH/ 4000 Basel

Danke fürs Mithelfen, fürs Mittragen und fürs Weitererzählen, damit globosol auch in Zukunft solare Freuden verbreiten kann.

im Namen des Vorstandes

Urs Neuhaus, Vize-Präsident globosol

globosol ist sich nach dem verdienten Rücktritt unserer Präsidentin Kathrin Nabholz neu am orientieren. Es wird uns bewusst, wie viel Kathrin für eine sonnigere Welt gemacht hat. Wir segeln im Moment unter der Führung von unserem Vize-Präsident Urs Neuhaus mit sanftem Wind. Es ist sehr erfreulich, dass wir u.a. dank Benevol immer wieder Gäste bei unseren Vorstandssitzungen begrüßen durften.

globosol unterstützte in dieser Periode folgende Projekte und Arbeiten:



Michael Götz ist in Mexiko weiterhin dran, das solare Kochen und das solare Konservieren auch jungen Menschen näher zu bringen. Zusammen mit seiner Frau ist Michael sehr aktiv bei der solaren Verarbeitung von Lebensmitteln.

Im Moment ist er dran ein Ökozentrum aufzubauen.



Familie Rolf Behringer (ulog Freiburg www.solarfood.de):

In Freiburg, rund ums Wohnhaus der Familie Behringer, fanden auch letztes Jahr Baukurse, Beratungen für Solarkocherprojekte, Schulgruppen-Besuche und Einzelarbeiten von Schüler/innen und Interessierten statt. Des Weiteren testeten wir neue Solarkocher. Daraus entstand die Kooperation mit LightOven, ein sehr leichter Solarkocher, der sich sogar für den Fahrrad- und Campingurlaub eignet www.lightoven.de.

Rolf berät und unterstützt Projekte, die schon seit langem von globosol gefördert wurden und heute mehr oder weniger selbstständig funktionieren. Austausch besteht weiterhin mit dem Solarofenprojekt Namibia (seit 2002), der Solarwerkstatt von William Ilboudo in Burkina Faso (seit 1996), und dem Projekt in Gambia von Elena Steger Kassama. Mit Indischen Partnern wird

weiter am Handel mit solar erzeugten Lebensmitteln (getrocknete Mangos, Papaya, Bananen etc.) für Deutschland und der Schweiz gearbeitet.



Unsere rollende Solarküche kam mehrmals zum Einsatz:

- 1. bis 07.07.2014 Solarkochen in Kirchberg /SG zusammen mit Greenpeace Jugend Solar Projekt. Leitung Alec Gagneux
- 17. bis 23.08.2014 Solarkochen am 'skill share' von Greenpeace in Trubschachen unter der Leitung von Michael Götz
- Mehrere Demonstrationen des solaren Kochens und Trocknens konnten in Schinznach Bad (Stützpunkt der rollenden Solarküche) unter der Leitung von Alec Gagneux und Maddy Hoppenbrouwers durchgeführt werden. Wir hatten auch Gäste aus Burkina Faso, Kenia und Indien.



Unser Vorstand hat sich 5-mal getroffen. Wir sind dran, die Vorstandsabläufe zu vereinfachen. Die Webpage muss übersichtlicher werden: Zusammen mit Claudia Bettinaglio arbeiten wir dran. Die Gäste Arpad Hefty, David Selcuk Erkek, Heini Wollmann, Luis Rodriguez, Michael Jau, Robin Deb Jensen wurden mit den Zielen und Aktivitäten von globosol vertraut gemacht. Wir freuen uns, dass sie sich für die Arbeit im Vorstand interessieren. Einige werden sich am 20.03.2015 zur Wahl stellen.

„Solarenergie ist Friedensenergie, weil die Sonne von niemandem privatisiert werden kann. Möge die Energie des Friedens möglichst viele anstecken – zum Wohl von uns allen.“

Schinznach Bad, 08.02.2015. im Namen des Vorstands. Alec Gagneux.